

PlantaDoce.

ADN

El presidente de Cofares destituye a su director general

La principal compañía de distribución de fármacos en España destituye a su director general, Martín Pérez Segado, según la información recogida por *El Economista*.

PlantaDoce
2 mar 2018 - 11:17

El presidente de Cofares destituye a su director general

Image not found or type unknown

Cofares prosigue su *purga* interna. **Eduardo Pastor, el nuevo presidente de la compañía, ha decidido destituir a Martín Pérez Segado**, su director general, y en su lugar ha nombrado a Luis Valdeolmos, asesor financiero de la cooperativa de distribución farmacéutica, según la información adelantada por *El Economista*.

Pastor accedió a la presidencia de Cofares el pasado febrero, tras la dimisión del ex presidente Juan Ignacio Güenechea. La profunda división interna en el seno de la compañía y el escándalo de la trama *Bexsero*, una vacuna patentada por GlaxoSmithKline (GSK), le costó el puesto a Güenechea.

El pasado octubre, un grupo de consejeros, encabezados por Pastor, entonces vicepresidente del grupo, pidió a Güenechea la destitución de Pérez Segado. El antiguo presidente se opuso, alegando defectos de forma en la petición al no estar recogida en el orden del día de aquella junta directiva.

El pasado 15 de febrero, Pastor se presentó a los socios como nuevo presidente con el envío de una carta en la que reconocía los “meses convulsos” de la compañía y se comprometía a dar estabilidad a la firma.